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de Administração”. Nos termos regimentais do art. 64, somos pela aprovação da 

Emenda nº 4 e pela rejeição das Emendas nºs 1, 2 e 3.  

É o parecer, Sr. Presidente. 

PRESIDENTE (DEPUTADO RAFAEL PRUDENTE) – Em discussão. (Pausa.) 

Não havendo quem queira discutir, encerro a discussão. 

Em votação. 

Os Deputados que aprovam o parecer permaneçam como estão; os que forem 

contrários queiram manifestar-se. (Pausa.) 

O parecer está aprovado com a presença de 23 Deputados. 

Na ausência do Deputado Reginaldo Sardinha, a Presidência designa o 

Deputado Martins Machado para que emitir parecer sobre a matéria.  

Solicito ao Relator, Deputado Martins Machado, que emita parecer da 

Comissão de Constituição e Justiça sobre a matéria. (Pausa.) 

DEPUTADO MARTINS MACHADO (REPUBLICANOS. Para emitir parecer. Sem 

revisão do orador.) – 

S/Gaby. S/Revisão: Rodrigo. 

Revisor Rodrigo R03 

(Pausa.) 

DEPUTADO MARTINS MACHADO (REPUBLICANOS. Para emitir parecer. Sem 

revisão do orador.) – Sr. Presidente, Sras. e Srs. Deputados, parecer da Comissão de 

Constituição e Justiça ao Projeto de Lei Complementar nº 31, de 2020, de autoria do 

Poder Executivo, que “altera a Lei Complementar nº 751, de 28 de dezembro de 2007, 
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para incluir novas fontes de recursos do FUNPCDF e alterar a composição do Conselho 

de Administração”.  

Sr. Presidente, o parecer da CCJ ao Projeto de Lei Complementar nº 31, de 

2020, é pela admissibilidade do projeto, acatando a Emenda nº 4, e pela 

inadmissibilidade das Emendas nº 1, nº 2 e nº 3. Esse é o parecer.  

PRESIDENTE (DEPUTADO RAFAEL PRUDENTE) – Em discussão. (Pausa.) 

Não havendo quem queira discutir, encerro a discussão. 

Em votação. 

Os Deputados que aprovam o parecer permaneçam como estão; os que forem 

contrários queiram manifestar-se. (Pausa.) 

O parecer está aprovado com a presença de 23 Deputados.  

Em discussão, em primeiro turno.  

Concedo a palavra ao Deputado Leandro Grass. 

DEPUTADO LEANDRO GRASS (REDE. Para discutir. Sem revisão do orador.) – 

Presidente, estou aqui para registrar a importância do diálogo quando a gente propõe, 

às vezes, até um tempo a mais para avaliar os projetos.  

Aqui, foi acolhida uma emenda com a sugestão de vários Deputados. A 

Deputada Arlete Sampaio havia proposto uma, eu havia proposto outra, assim como 

a Deputada Júlia Lucy e o Deputado Roosevelt Vilela. Acabou que a gente chegou a 

uma emenda consensual, que é a seguinte. Os recursos de sentença que alimentam 

outros fundos – aí, a minha preocupação maior era com o Fundo Único para o Meio 

Ambiente, o Funam – estão excluídos dessa situação. Então, todos os fundos que 




